



CSE SNCF SA SERVICES MÉDICAUX

3 février 2022

**SURCHARGE DE TRAVAIL,
MANQUE DE PERSONNEL,
RISQUE ACCRU DE RPS...
RIEN NE VA PLUS !**

CENTRES FERROVIAIRES D'APTITUDE SÉCURITÉ PARISIENS : L'UNSA SOUTIENT LES PERSONNELS !

Les personnels paramédicaux des CFAS (Centre ferroviaire d'aptitude sécurité) parisiens étaient mobilisés à plus de 80 % le 27 janvier 2022, avec pour revendication de mettre un terme :



- ✧ Au mal-être au travail dû à la surcharge de travail subie au quotidien,
- ✧ Au manque considérable de personnel paramédical par des embauches,
- ✧ Aux risques psychosociaux accrus que cette situation dégradée du travail génère.

Face à cette mobilisation sans précédent, à défaut d'avoir été écoutés, les agents des CFAS parisiens ont été entendus.

Le dirigeant du secteur paramédical IDF EST s'est rendu sur le site de Paris-Est à la rencontre des personnels paramédicaux de Paris Sud-Est, Paris Saint-Lazare et Paris-Est qui n'ont pas manqué de lui exposer les problèmes auxquels ils sont confrontés et leurs doléances !

**C'EST UNE 1^{RE} ÉTAPE !
LA PROCHAINE PORTERA VOS REVENDICATIONS.
L'UNSA-FERROVIAIRE EST À VOS CÔTÉS POUR LA DÉFENSE
ET LE MAINTIEN DE VOS EMPLOIS !**

CONTACTS :

Agnès RIVOALLAN rivoallan.a.unsa@gmail.com

Danielle GALLAVARDIN gallavardin.d@unsa-ferroviaire.org

Marie-Cécile MARCHETTI marchetti.mc@unsa-ferroviaire.org

Annabelle CRESPIN crespin.a@unsa-ferroviaire.org

